



Nueva obra de joven poeta de la Universidad de Chile

SANTIAGO, (ORBE).- El libro de poemas "Por islas extrañas", del alumno de tercer año del Departamento de Literatura de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación de la Universidad de Chile, Andrés Morales, fue presentado a la prensa y al público.

696900

La presentación se realizó en la sala Gonzalo Landea de la Plaza Mulato Gil de Castro y estuvo a cargo del escritor Miguel Arteche. Este destacó el disciplinado trabajo literario del poeta, su capacidad creadora y el carácter realista de su obra.

Andrés Morales, en su breve trayectoria ha sido premiado en diversas oportunidades. En 1981 recibió la primera distinción en el Congreso de Poesía Manantial, del Departamento de Estudios Humanísticos de la Universidad de Chile.

Posteriormente, obtuvo mención honrosa en el V Concurso de Literatura Juvenil de la Secretaría Nacional de Relaciones Culturales. Este año mereció un nuevo galardón en el concurso Vicente Huidobro, organizado por el Departamento de Literatura de la Universidad de Chile.

Morales dirige la revista literaria "Esperpentos"; de su unidad académica, y el taller literario de poesía.

Universo, Concepción, 4-XI-1982 p. 18

Nueva obra de joven poeta de la Universidad de Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva obra de joven poeta de la Universidad de Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)